30¢

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA
Sujeto a Auditoria A B.C

DIARIA 95.327

Dominical . . 99.695

ABRIL-JUNIO 1977

72 Págs.

Año XLI

Nº. 14.080

San Salvador, Sábado 21 de Enero de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

NEVE PARALIZA ANUEVA YORK

(Detalles en Página 7)



FALTA MANO DE OBRA CALIFICADA.— El Centro de Formación Profesional, del Ministerio de Trabajo, con la ayuda de la libre empresa, puede convertirse en un instituto y en esta forma contrarrestar la falla de mano de obra calificada, declara el señor Mario Figueroa Galindo (centro), coordinador del centro. Lo acompañan Mario Alfonso García Guerrero (izquierda), instructor, y dos egresados. (Foto de Adalberto L. Pérez).

Carter Pide Evitar Inflación

WASHINGTON, Ene. 20.(AP). El Presidente Jimmy Carter pidió hoy al Congreso una reducción de las contribuciones fiscales de 25.000 millones de dólares, dirigida a mantener el crecimiento económico, y pidió a los obreros y a los negocios que contengan los aumentos salariales y el precio de los productos, en un esfuerzo por controlar la inflación este año.

esfuerzo por controlar la inflación este año.

La reducción fiscal, dirigida principalmente a compensar el aumento del impuesto de la seguridad social, entraria en vigor el primero de octubre y beneficiaría al 96 por ciento de los contribuyentes.

Una familia de cuatro personas con ingresos de 15.000 dólares anuales tendría derecho a una reducción fiscal de 268 dólares, esto es, casi el 20 por ciento

Los asesores de Carter vaticinan que para 1980 la reducción tributaria redundará en la creación de cerca de un millón de empleos. El Presidente prometió, además, que si la economía lo necesita, considerará proponer nuevas reducciones fiscales en el futuro.

En un informe que no contiene propuestas nuevas ni osadas. Carter siguió la tradición de sus predecesores y pintó un panorama optimista de la economia en lineas generales.

-Favor pase a la Pég. 35.

Incidentes Fronterizos Discuten Ecuador-Perú

LIMA, enero 20. (AP). Los jefes de Estado Mayor de los Ejércitos de Perú y Ecuador se reunieron hoy en un punto limitrofe cercano a la costa del Pacífico, para conferenciar sobre los incidentes fronterizos que han perturbado las relaciones entre ambos países.

El Primer Ministro y Ministro de Guerra,

El Primer Ministro y Ministro de Guerra, General Guillermo Arbulu, dijo que las deliberaciones se iniciaron a las 09:00 EST; cerca de la ciudad de Tumbes, unos 1,300 kilómetros al norte de aquí.

La delegación castrense deeste país, que el miércoles denunció violaciones de su territorio y espacio aéreo "por parte de las fuerzas armadas del Ecuador" está encabezada por el Jefe de Estado Mayor del ejército, General Pedro Richter Prada.

Arbulu, quien inició una jira a distintas guarniciones del norte, prevista mucho antes de los incidentes, refirió que la cita fue convenida por los Presidentes de Ecuador, Vicealmirante Alfredo Poveda, y Perú, General Francisco Morales Bermudez, en conferencia telefónica el miércoles.

Habrá contactos a nivel militar y diplomático, anunció el Primer Ministro, y afirmó que el Gobie o peruano tiene el propósito de contribuir "a salvaguardar la paz, la comprensión y el entendimiento entre los dos

Descartó la posibilidad de un encuentro por

ahora entre ambos jefes de Estado. Sin embargo reitero que "se hará todo lo que sea necesario para evitar que nuevos incidentes enturbien las relaciones peruanoecuatorianas y comprometan la paz".

Dijo que más tarde se daría una información oficial al término de la reunión, que se realiza en la localidad peruana de Aguas Verdes, fronteriza con el pueblo ecuatoriano de Huaquillas, según dijo una fuente militar.

A la denuncia peruana de violaciones de su territorio, la cancillería de Quito habría respondido que las mismas ocurrieron en territorio ecuatoriano, según versiones ecuatorianas publicada aquí.

-Payor pase a la Peg. 35.